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><p>[Il Firenze, 04/02/2009] <br />Un miliardo di euro, a tanto ammonta il
bilancio  di  previsione  del  Comune  di  Firenze  approvato  ieri  dalla  giunta.  Il
sindaco Matteo Renzi ha spiegato che si tratta di “un bilancio nuovo” e che i tagli
“ci saranno, ma soprattutto sugli sprechi”. Scongiurati invece i tagli a cultura e ai
servizi sociali, i cui standard attuali non cambieranno. Tra le voci inserite nel
bilancio, ci sono, ad esempio, 42 milioni di euro dalle multe. Renzi ha sottolineato
che i  servizi  sociali  “saranno assolutamente garantiti.  Firenze è una punta di
eccellenza per questo:  stiamo valutando soluzioni  nuove,  come i  voucher per
alcuni servizi sociali, ma intanto il buon livello che c’è ora rimarrà “. Nel bilancio
una parte consistente sarà il piano delle alienazioni, che frutterà al Comune circa
400 milioni.  Di questi  circa 110 potrebbero essere usati  per razionalizzare le
spese della macchina comunale. Oggi l’amministrazione ha oggi 46 strutture su
tutto il territorio e grazie a questi 110 milioni l’obiettivo è “concentrare tutto in
una sede, l’ormai ex Multiplex”, la mega struttura di Novoli in cui sarebbe dovuto
nascere una multisa-la cinematografica. Nel bilancio ci sono poi 47 milioni di euro
per le strade: “I fiorentini – ha detto Renzi – sanno da soli che così come sono le
strade  non  vanno  bene.  Ci  sono  troppe  buche”.  “Ci  sono  anche  voci  –  ha
continuato – su cui vorrò tornare a discutere come i 5,7 milioni per gli Swap, che
invece vogliamo ridurre. È un bilancio diverso ed è difficile fare i conti sui tagli. È
il bilancio di un Comune che vuole essere amico dei cittadini. Il caso più evidente
sono  le  multe:  nel  1998  i  fiorentini  pagavano  25  miliardi  di  vecchie  lire,
l’equivalente di 13 milioni. Nel 2008  sono diventati 51 milioni, + 400%.”. Renzi
ha infine annunciato tagli  del 10% per l’ufficio del sindaco, tagli  del 10% su
consumi e utenze o sulle auto del Comune, riduzione di 1,5 milioni di acquisti.
“Recupereremo  un  milione  –  ha  spiegato  –  da  una  diversa  gestione  della
pubblicità, dal nuovo piano sosta per il quale a breve lanceremo una sorta di
censimento tra i fiorentini. Recupereremo denaro anche modificando il servizio
mensa: il figlio di una persona che ha più denaro pagherà un pò di più, mentre il
figlio di un cassaintegrato pagherà un pò di meno”. Arriveranno poi 7 milioni di
euro in più da Cosap, cioè dal canone dell’occupazione di suolo pubblico, che
aumenterà sensibilmente quanto più si protrarranno i cantieri per cui è stata
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richiesta.</p>
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